
第 495 回  放 送 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  2014 年 3 月 18 日（火） 午後 1 時 30 分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6階大会議室 

 

３．委員総数    12 名 

 

出席委員     9 名 

委  員  長  坂本  修 

委   員  池田 克典 

委   員  吉江 信博 

委   員  鈴木 正之 

委   員  平  英一 

委   員   國分 正人 

委   員  千葉 隆史 

委   員  嶋  誠治 

委   員  丸山 謙一 

 

欠席委員    3 名 

副 委 員 長   柴田 和子 

委   員  村川 健一 

委   員  五日市知香 

 

社 側 出 席 者   楢崎 憲二（代表取締役社長） 

山口 英二（常務取締役） 

青山 尚之（取締役報道制作局長） 

菅野 智 （営業局長） 

野田喜代志（報道制作局次長） 

岩瀬 弘行（アナウンス部主任） 

 

事 務 局      遠藤 隆 （編成技術局長） 

 平井 直子（編成技術局編成部副部長） 



４. 議  題   

1.  3 月 2 日（日）16:55-17:25 放送 

「Ｊへ羽ばたけグルージャ盛岡【第２部】」 

   2.  その他 

 

５. 資  料  (資料として以下のものを配布) 

・ 視聴者からのご意見 

 

６．意  見 

委員側 

○ 非常にまじめな番組だった。もう少し砕けたところがあってもよかったと思う。選手の

魅力を引き出す、応援したくなる番組の方がよかった。グルージャの会社のビデオのよ

うに感じた。たとえばこの選手の裏技など笑顔をふんだんに盛り込んでほしかった。 

○ 岡山のチームと応援する自治体について取材していたが、少しふれるくらいの方がよい。

岡山のようにすべきだという感じに違和感があった。 

○ グルージャを紹介する番組としては物足りない。選手やサポーター自治体など紹介し

てほしかった。今後の取り組みをアピールするようなことが知りたかった。 

局側 

○ サッカーで地域、岩手県が盛り上がる起爆剤になってほしかったという意味で岡山を取

り上げた。地域や企業が一緒になって支えているということを伝えたかった。 

○ 3 月 23 日のグル―ジャホームゲーム第 1 戦は生中継で放送する。試合の実況だけでは

なく紹介する 10 分くらいの番組を放送する。今回のご指摘を生かしたい。 

 

今回の審議内容は  

3 月 25 日（火）11:45-11:52「あなたと歩むテレビ岩手」 で放送します。 


